

クの代表として主張発表大会に参加する大きな行事があります。皆で一丸となって、心からのおもてなしをいたしましょう。

一人でも多くの皆様とお会いで

きりますように。

を頂きありがとうございました。  
本年は、六月に県女連リーダー研修会が八幡平市で行われまして、私達女性部が県央フ

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、「家族で輝かしい新年を迎えられました事を、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より女性部活動に対しまして、ご理解とご協力



宮野千栄  
女性部部長

部長あいさつ

# 商工会青年部・女性部 全国組織化五十周年記念式典

平成28年  
11月7日(月)~9日(水)  
**ピッグパレット  
ふくしま**



部が全國組織化され、五十周年の記念すべき年にあたり、共に一致団結、全國十四万人の部員の代表約五千三百人が参加し式典並びに全國大会が、ビッグバレットふく



▲向山製作所の生キャラメル

一想一創一奏 しさるさとを想い、人を創り、未来を奏でる友よほんどうの空へく新しい出会い、再会がありました。気つきがありまし。今後の仕事や活動に見えていた。

表会があり、青年部は東北・北海道ブロック宮城県南三陸商工会の及川善弥さん、女性部は九州ブロック沖縄県渡嘉敷商工

No.22  
2017.1

八幡平市商工会女性部  
八幡平市大更35-63-85  
tel 0195-76-2040  
fax 0195-76-2145

移動研修の初日は、電子部品の会社でありながらスイーツ事業部の立ち上げに成功し、今ではバリ

今まで開催されました。  
移動修研の初日は、電子部品の  
会社でありながらスイーツ事業部  
の立ち上げに成功し、今ではパリ  
で行われるお菓子の祭典「サロン  
ド・ショコラ」に、四年連続で出店  
している山口製作所の見学会でした。

青  
森

研修会



### ▲山海の恵みのランチ

日常の仕事から離れ、他の世界を覗く  
見てみると、自分にとって必ずしも  
勉強になるということを改めて感じ  
たのが今回の研修でした。

る建物で、地元のものを食べたいと思つてゐますが、このことを自分の宿に書きかえたらどんな感じになるのだろうかと考えながら楽しい時間を過ごしました。

でノスタルジックな雰囲気を満喫しながら、サバやホタテといった地元の海産物の海鮮丼、青森シャモロッケの天ぷら、せんべい汁を美味しく頂きました。



▲サニールージュ  
ホリかたね

平成 28 年  
10月8日(土)~10日(月)

# 八幡平 山賊まつり

さくら公園  
イベント広場

今年も大盛況!  
熱々のうどんとおにぎりを販売。



おにぎりを販売しました。  
八日、土曜日は雨と強風で残念な天気でした。  
私は、二日目曜日の手伝いでしたが、やはり天候は雲時々小雨でなかなか寒かったです。  
でも、こんな寒い日のあったかいうどんは、大好評でお召しあがめました。

女性部の活動で、今年の山賊まつりも大盛況、みんなおつかれ様でした。  
女性部合併十周年を記念して制作したコロッケと三角巾を、これからも活用していきましょう。

(吉田賀子)

十月八日(土)から十日(月)  
の三日間さくら公園で山賊まつりが開催されました。  
女性部は例年通り、うどんとおにぎりを販売しました。

には完売でした。

今年は、八幡平の紅葉が少し遅っていましたが、女性部の工ブロンと三角巾が鮮やかなオレンジ色に変わったので、会場が華やかでした。

最終日の十日は、雲一つない、秋晴れのいい天気で、沢山のお客様に恵まれました。



## VOICE

### 参加した皆さんの声

#### VOICE

☆色々勉強になりました。これからもよろしくお願ひいたします。

#### VOICE

☆地元の食材をアピールしてみたいですね。簡単にオリジナリティのあるものが提供できると良いです。

#### VOICE

☆うどんの具材を増やしてみたい。そばも良いと思います。  
わかめ(うどん・そば)  
カレー(うどん・そば)

#### VOICE

☆参加された部員の皆さんと交流ができました。これまでどおり、フレッシュうどん販売を続けていきたいです。

#### VOICE

☆部長さん、事務局さん、部員の皆さん、準備後片付けも含めで大変お疲れ様でした。

平成 28 年 11 月 14 日 (月)  
田頭コミュニティーセンター



▲仕上げに味を整えましょう

ホームパーティーの料理講習会に参加できとても楽ししかったです。作った事のない料理ばかりで大変勉強になりました。ホタテサンンドキウイのソースなどはとても色合いがキレイで美味しかったです。又、スイーツのパンナコッタは自分でも作って

みたい一品です。オードブルも色合いがよくクリスマスのホームパーティーにぴったりだと思いました。私も早速次の日に鶏肉のトマト煮を作りました。今まで作った事のない料理だったので家族とても喜ばれました。講師の勝又さんにも色々な事が聞けて参考になりました。ありがとうございました。味付けなどがどうございました。

又、体のむくみを取るという、とうもろこしのひげ茶を紹介していただきありがとうございました。(遠藤ノリ子)

# ホームパーティー料理講習会

## おもてなしレシピ

**料理講習会メニュー**

- [1] オードブル
  - ①ポテトビンチョス
  - ②ピロシキ風揚げぎょうざ
- [2] ホタテサンドキウイソースかけ
- [3] 鶏肉のトマト煮
- [4] パンナコッタ
- [5] 赤ワインの炊き込み御飯



▲寒い中おつかれさまでした

\*  
私たち商工会女性部は、身体が暖まるように日本酒、肉まん、玉こんにゃくなどを販売しました。  
\*  
ステージでは、保育園、小学校から老人クラブ、今はやりのやじパンなど内容も盛りだくさんでした。会場では、「かわいいね、どこに迷った〜。良く練習したな〜。」との声も聞こえました。  
\*  
毎年思う事ですが、いつか私もステージで何か…(笑) 今歳の手習いと言いますが、いつか、いえ近いうちにきっと…と思った一日でした。みなさんご協力ありがとうございました。(小船友子)

# 安代・歳末たすけあい チャリティーアート

平成 28 年 11 月 20 日 (日)  
安代地区体育馆

ろ込めて接客しました。顔なじみのお客様は足を止めて注文して下さい。有難い事だと感謝の気持ちはいっぱいになりました。

開演の十時には、少し残っていた商品も間もなく売り切れとなり、みんなで「良かつたね」と手拍子などが販売され、お客様で賑わっていました。

ステージでは、保育園、小学校から老人クラブ、今はやりのやじパンなど内容も盛りだくさんでした。会場では、「かわいいね、どこに迷った〜。良く練習したな〜。」との声も聞こえてきました。

毎年思う事ですが、いつか私もステージで何か…(笑) 今歳の手習いと言いますが、いつか、いえ近いうちにきっと…と思った一日でした。みなさんご協力ありがとうございました。(小船友子)



お似合いでしょ!

## 希望郷いわて国体 冬季・秋季の完全国体が無事終了

市民の協力のもと、本市を訪れる選手をはじめ、大会関係者と観覧者のみなさまを温かくお迎えすることができました。また、協賛に支援・協力をいただいた多くの企業のみなさまに、2つの大会の成功を祝福する市に、民に代わって感謝の気持ちをお伝えいたします。

(朽木房子)  
西のつゝ年は、商業盛興があると考えられています。西は「取り込み」に繋がるといわれ、そぞろ運気もお賽哥取り込みといふもの。

景気が向ぎ、良い年になりますよ!」(野村はるみ)

当日強く降っていた雨も、サラダファームでお迎えする頃にはすっかり上がり青空も見られ、陸前高田の皆さんは元気よくバスを降りてきました。昼食を取りながら、ぜひ陸前高田の皆さんを見ていたきたい紅葉の八幡平と花の季節の話、忘れる事のない震災時の話等、短い時間に様々な会話をしました。食事後は、散策・實物などで鑑賞作りを楽しめました。

(朽木房子)

忙しい時間を過ごし、次回は花の咲いている頃において下さいと言

ひながら、次の目的地に向かう皆

様をお見送りしました。午後から

は地熱浴、一日は勝又さん指導

で鑑賞作りを楽しめました。



平成28年  
10月1日(月)～10月4日(木)



## 八幡平市商工会 新年交賀会



六日新春交賀会・表彰祝賀会が行われ、二〇〇名ほどの参加者が賑わいました。

西年の幕あけの鐘開きにて初めて女性部も少し手伝いさせていただきました。オレンジの半襟姿が華やかで好評だったと聞きました。

西のつゝ年は、商業盛興があると考えられています。西は「取り込み」に繋がるといわれ、そぞろ運気もお賽哥取り込みといふもの。

景気が向ぎ、良い年になりますよ!」(野村はるみ)

今年の新春講演会は、観光まちづくり  
くじとDMO（地域観光のマチージメントとマーケティングを一体的に担う組織）についてでした。

二十年後には一万人の人口減少によ

る八幡平市を存続させる為には

## 新春講演会



最も競争力のある市の魅力（私見では、どこにも負けない大自然と美味しい農作物、それから作る加工品や工芸品、プラス伝統行事などを全部

一体化してまとめて企画をし、観光客に来てもらい、住んでいる人々を雇用することが必要であるという内容で、とても有意義で参考になるお話をでした。（高橋幸子）

きらめきも発刊二十回を超えました。今回も「女性部のがんばったキラキラ」を皆様にお届けできただしようか。世間では女性の事を声高に頼りにしていると言いました。女性の秘めたパワーをキラキラに変えて、今年も元気に参りましょう。（上野千寿子）

### 編集後記

#### 女性部への加入のご案内

地域のために、一緒に活動してみませんか。

事務局からの  
おしゃらせ

商工会の会員（法人ではその役員）もしくはその配偶者の方であればどなたでも加入できます。

♥商工会の会員の親族で、その事業に従事している女性の方  
♥年齢制限はありません

連絡先:八幡平市商工会女性部事務局 TEL 76-2040